



じょうぶな子・よく考える子・支え合う子

# 『大平中央小学校だより』



エノキ

＜目指す学校像＞－ともに学び合い、ともに支え合う、元気一杯の学校－  
 栃木市立大平中央小学校 令和6年12月号（文責 校長 関口 俊之）



## ~~~~ 第2学期もまとめの時期を迎えました。~~~~

早いもので、12月(師走)を迎え、色とりどりの装いを披露していた校地内の樹木も冬支度を始めました。学校では、学習や活動のまとめや振り返りに取り組んだり、有意義な冬休み(年末年始)を迎えるための事前指導等を行ったりしていきます。第2学期も、本校教育活動へのご理解とご支援をありがとうございました。



### — 参観や応援をありがとうございました。 —

11月20日(水)に開催した授業参観と学年・学級懇談会には、ご多用の中、都合をつけて参観していただきましてありがとうございました。お子さんの授業に臨む様子や、学年・学級の現況や今後の予定などをご理解いただけたことと思います。



また、27日(水)の午前中には、校内持久走記録会での応援をありがとうございました。持久力を高め、目標達成に向けて努力することの体験を目的に実施しました。

自分に負けそうになったときのご家族の声援や拍手が、子どもたちにとって大きな励みとなったことと思います。今年度は、参加した児童全員が、ゴールまで走り切ることができました。頑張りました。



### ---- 児童の数多くの表彰に拍手！ ----

6年生が、栃木市教育振興大会で善行功労児童表彰を、栃木市青少年問題協議会より模範児童表彰を受賞しました。また、「小さな親切」運動栃木支部作文・標語コンクール表彰においては、4名の児童が(最)優秀賞を受賞し、3年生が最優秀賞作文を堂々と朗読しました。



### ~~~~ ご参加をありがとうございます。~~~~

11月20日(水)の授業参観後、1年生の保護者向けに、家庭教育学級ハッピー子育て講座を開催しました。大平レクリエーション協会長の野口郁子氏をお招きして、「あなたの笑顔は子どもの笑顔！＝発見やる気スイッチ」を演題に、楽しみながら講話を拝聴することができました。



※ カラー版は、大平中央小学校のホームページでご覧ください。(いいねのクリックを！)  
 「大平中央小学校」 アドレス <https://tm2.tcn.ed.jp/o-chuou/>



〜 10・11月の学校教育活動の様子 〜

< 2年現地学習 10月30日(水) >

朝の雨も上がり、東武鉄道を利用して「とちのきファミリーランド」に出掛けました。事前学習で、グループごとに乗り物を選んだり、乗る順番を考えたりしたことを生かして活動しました。



< 6年修学旅行 10月31日・11月1日(木・金) >

小学校生活最大の思い出に匹敵する2日間を、鎌倉と横浜の地で、気心知れた最高の仲間たちと共に過ごしてきました。高德院大仏の大きさに驚き、夕食の中華料理に舌鼓を打ち、ホテルの窓から見える横浜港の夜景に感動し、八景島シーパラダイスでの二日目を存分に満喫して帰校しました。



< 3・4年子ども山車まつり 1日(金) >

晴天に恵まれ、3年生は仁徳天皇(嘉右衛門町)、4年生は武蔵坊弁慶(大町)の人形山車の曳き回し体験をしてきました。150年の歴史を誇る栃木の伝統的な行事に参加できて、市民としての自覚と郷土愛の意識を高めることができました。



< 5年体力作り球投げ派遣授業 6日(水) >

県から3名の講師の派遣を受けて、主に走運動の基礎・基本を学んだり、ゲームを通して体の動かし方を体得したりすることができました。



< 1年現地学習 7日(木) >

借り上げバスを利用して、宇都宮動物園に出掛けました。ホワイトタイガーに出迎えられ、大きなゾウや背の高いキリンにえさをあげたり、ワンワンショーを参観したりしました。さらに、グループごとにお弁当を食べたり、乗り物に乗ったりして、仲間との親睦を深めました。



< 5年高齢者疑似体験教室 11日(月) >

栃木市社会福祉協議会の2名の講師をお招きして、総合的な学習の時間の福祉教育の一環として実施しました。見えにくいゴーグルや聞こえにくい耳当てを身に付けて作業やゲームを行いながら、不便さを体感して、高齢者の思いを実感したり、手助けの方法を考えたりしました。



< 校内演劇鑑賞会 18日(月) >

東京から「劇団ポプラ」の皆さんにご来校いただいて、ミュージカル「オズの魔法使い」を鑑賞しました。役者さんの声量や感情表現、全身を大きく動かしタイミングのそろったダンス、体育館ステージをフルに活用した舞台装置やプロジェクションマッピングなど、全てにおいて、子どもたちの心を揺れ動かし、感動を与えてくださいました。



今年度の冬季休業は、12月26日(木)から1月7日(火)までの13日間となります。